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〇「建築部会」からのご報告 

１０月１１日（水）、第一回建築部会を開催し、以下の内容について検討を行い、建設委員会に報告しました。 

 

（１）図書館について 

・設計者から、エレベーターの設置の提案があり検討してまいります。 

・ガラス開口部が大きいため、西日遮蔽対策として、ロールブラインドを設置することを検討してまいります。 

・図書館事務室からの死角ができないように壁の配置を検討してまいります。 

・２階ベランダの形状の変更を検討してまいります。

（２）小人数学級について 

・渡り廊下の配置の都合上、普通教室と比較すると多少日当たりに影響がでてしまうことが確認されました。

（３）普通教室について 

・低学年の教室から直接グラウンドへ出られる学校が多いことから、教室前いぬばしりに靴入れの設置を検討してまいります。 

・学習活動の利活用が可能となる広い教室として、多目的教室を活用してまいります。また、教室と廊下を一体化し広いスペース

を設けることも案として出されていましたが、現在、廊下側の壁は固定式で設計されています。脱着できる構造にすることは可

能ですが、音漏れや寒さ対策に不安があります。千曲川テラスの活用を推奨します。 

（４）社会科資料室について 

・常設の部屋の確保は必要ないことから、図書館２階の屋根裏部に社会科資料室のスペースを設け、現在の社会科資料室を多目的

教室にしていくことを検討してまいります。

（５）学年室について 

・１階学年室は、普通教室と比較すると多少日当たりに影響がでることを確認しました。学年室は仕切りを設け、更衣室として使

用することも検討してまいります。

（６）中庭について 

・素材を検討し、上履きで出られるように検討してまいります。 

・プロポーザル案で示された「かわかみの泉」は設計者案なので採用しない方向で検討してまいります。 

・低学年の生活科用菜園は中庭教室前に設けることを検討してまいります。 

（７）校長室について 

・子どもの様子を見たり、学校のセンター的役割を果たしたりするために、施設の中心に配置します。 

（８）体育館について 

・学習指導要領「体育」に示された種目に併せ、床のライン等の整備を検討してまいります。 

・ステージの吊り物、照明は、一般的な仕様とします。 

・２階の多目的室は、児童クラブの利用も想定し、冷暖房を設けます。

（９）音楽室について 

・楽器の収納スペースを増やすため、ステージ裏に楽器倉庫を設けます。

（10）廊下について 

・廊下は有効３ｍ幅とし、広く確保しているので、給食用カートなどの移動はスムーズに行えます。 

 ・中学校のランチルームとの接続部は、防火基準により一部制限が出てしまうが、すれ違いスペースを設けるなどの配慮をしてま

いります。

（11）給食について 

・低学年が調理場から教室まで給食を運搬することについては、慣れるまでランチルームで食べるなどの対応を検討してまいりま

す。また、現在も、給食は３階まで自分たちで運んでいるので、運搬にカートやエレベーターを使う必要はないとの学校側の返

答がありました。 

（12）外部への開放について 

・ＰＴＡやコミュニティスクールで使用できる部屋は、多目的室の使用を想定しています。 

 

令和５年１２月２６日 

川上村教育委員会 

[ロールブラインド] 

[素材の一例] 

[給食用カート] 



現在計画している１Ｆの教室等及び体育館配置図（今後変更もあります） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在計画している２Ｆの教室等及び体育館配置図（今後変更もあります） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学習スペース確保のための有効利用 

 

学習スペース確保のための有効利用 
PTA･コミュニティスクール等の会合 

 

屋根裏部屋に社会科資料室を設置 

 

靴入れ設置 生活科用菜園 

理科菜園 

 

楽器倉庫 

 

児童クラブの利用を想定（冷暖房設置） 

 

センターに設置 

廊下３ｍ幅 
給食用カートの移動に余裕 

 

 

更衣室と併用 

 

更衣室と併用 


